

Corporativismo

Sigue de la página siete

se entiende por "interés nacional", "patriotismo", "verdad constitucional".

Tal es la herencia. Pero entiéndase bien, ello es una simple tendencia y no algo acabado, puesto que siempre depende de la acción de los sectores laborales el rumbo que toman las cosas. Y hoy por

hoy, desgraciadamente, son los propios organismos laborales los que fomentan el corporativismo. Tales son los marcos estrechos de la lucha sindical en América Latina, que no acaba de aprender la lección de lo que Hegel consideraba una clase "para sí", no solamente "en sí".

EXCELSIOR Sensible

POR MARINO

